

LA ACTITUD CORRECTA 1 EL GOZO



I. INTRODUCCIÓN

Cuando revisamos en la historia del padre de la fe Abraham, podemos notar que de parte de Abraham la razón de su relación con Dios era obtener las cosas que él necesitaba para vivir bien en la tierra. Para cumplir sus sueños: Necesitaba una tierra que evidentemente le fue entregada, pero también necesitaba una descendencia que ocupará esa tierra después de su muerte, y eso también le fue entregado.

Eso me hace recordar un texto de la escritura que dice:

Oseas 11.4 Con cuerdas humanas los atraje, con cuerdas de amor; y fui para ellos como los que alzan el yugo de sobre su cerviz, y puse delante de ellos la comida.

Al hombre perdido le es difícil entender el amor de Dios... Por eso las cuerdas humanas...

Estas son las palabras de Dios hechas a estos descendientes de Abraham el pueblo de Israel, que a pesar de la insistencia de Dios para que le siguieran ellos insistían en seguir a los dioses paganos... sin embargo Dios se las ingenio para que en su necesidad humana ellos pusiera sus ojos en el.

La escritura no nos cuenta la historia completa respecto de Abraham pero hay un detalle supremamente importante que dice de él, y es el siguiente:

Hebreos 11.9–10 Por la fe habitó como extranjero en la tierra prometida como en tierra ajena, morando en tiendas con Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa; ¹⁰porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios.

El problema con nosotros los cristianos que podemos ver también en Abraham, es que Abraham insistió con Dios para conseguir las cosas materiales que necesitaba para vivir en la tierra, **porque no le preocupaba en lo absoluto su salvación eterna: no tenían ningún temor de ir a parar al infierno, ni ninguna motivación de querer estar en el cielo. Igual estmucha gente.**

Lo bueno es que Dios en su misericordia, no sabemos como, le hizo entender lo importante de la salvación, y por eso es que podemos leer que aunque recibió todo lo que materialmente necesitaba vivió como extranjero en medio de sus posesiones porque esperaba llegar a vivir en la Jerusalén celestial.

Ese mismo problema tiene que ser solucionado en nosotros, porque desafortunadamente a veces nuestra relación con Dios está basada en recibir las cosas que necesitamos para vivir, pero al igual que Abraham no estamos muy conscientes de la importancia de la salvación.

En el viejo pacto no se habla mucho de este asunto, pero en el nuevo pacto es uno de los énfasis más importantes.

Por ejemplo en la carta los hebreos dice:

Hebreos 2.3 ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron,



Sería gravísimo descuidar la salvación... por eso el apóstol Pablo les dice a los Filipenses:

temblor,

*Filipenses 2.12 Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no como en mi presencia solamente, sino mucho más ahora en mi ausencia, **ocupaos en vuestra salvación con temor y***

Sin embargo estas advertencias **no se refieren solamente al hecho de que seamos perdonados y salvados de la condenación eterna**, del infierno para poder ir al cielo, porque eso es apenas como la cuota inicial de la salvación, **la salvación también implica un proceso que debe cumplirse en nuestras vidas para ser salvos, sanos o libres, del pecado que mora en nosotros.**

Muchos ignoran esta parte de la salvación, **la transformación de nuestra vida.** Y aunque toman la decisión de aceptar a Jesucristo siguen viviendo igual; pero ignoran que quien creyendo ser salvo sigue viviendo igual realmente no se ha salvado, ya que la Salvación recibida implica que ahora nuestra vida **obligatoriamente** tiene que ser completamente transformada, en nuestra manera de pensar de sentir y de actuar, para llegar a ser como Jesús.

Creo que por este engaño, de **"recibí a Cristo ya soy salvo"** qué es lo que dicen muchos llamados cristianos en los cuales no hay cambios en su vida, es que el apóstol Pedro cuando habla del inminente regreso del Señor por sus hijos escribe:

2 Pedro 3.9–10 El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento....

Y usa la expresión **"es paciente para con nosotros"** dando a entender que aún entre los llamados cristianos hay muchos que en realidad todavía no han obtenido la salvación.

Unos versos más adelante cuando vuelve a mencionar la paciencia del Señor, lo hace nuevamente refiriéndose a la espera que el Señor está teniendo para los hombres puedan ser salvos.

*2 Pedro 3.15–16 Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; como también nuestro amado hermano Pablo, **según la sabiduría que le ha sido dada**, os ha escrito, ¹⁶casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras, para su propia perdición.*

Al insistir en la importancia de la salvación, el apóstol Pedro menciona que también el apóstol Pablo en casi todas sus epístolas insiste en la importancia de la salvación.

Al hacerlo menciona que la insistencia del apóstol Pablo acerca de la salvación, es hecha según una enorme sabiduría que le ha sido dada. Sin embargo también advierte que en su sabiduría enseña cosas **"Difíciles de entender"** que algunos que **ignorantes e inconstantes**... tuercen para su propia perdición.

Notemos que en **aquellos que se pierden de la salvación**, es decir que no ha sido verdaderamente salvos aunque están entre los cristianos, hay dos características que se juntan que son; **la ignorancia y la inconstancia** en su vida cristiana. (aunque respeto de las cosas del mundo sean muy sabios y muy diligentes)



La ignorancia respecto de los beneficios de la salvación hace que los creyentes sean inconstantes, pero cuando hay suficiente fe para ser constantes, (Lea la biblia, ore, asista...) esa constancia con el tiempo les permite salir de su ignorancia para disfrutar cada vez más la salvación.

¿Qué tan constante eres en tu lectura y estudio de la Biblia, en tu oración, en tu asistencia a la iglesia, en tu fidelidad con los diezmos, en dejarte discipular y/o discipular a otros?

Gracias a los años que llevo he podido ver como realmente **la inconstancia, que es en realidad la permanencia en ciertos pecados**, termina como dice el apóstol Pedro llevando a las personas a creer en doctrinas extrañas para justificar así su mal comportamiento.

El serio problema es que esta justificación les estorba para ser salvos y/o crecer en salvación.

(Allí están los de la doctrina de la prosperidad material, los que están volviéndose judíos pensando que es el plan de Dios, los que están apegados al viejo pacto que fue eliminado y muchas cosas más)

Si el apóstol Pedro se respalda en la sabiduría de Pablo, (recordemos que el fue exhortado fuertemente por el apóstol Pablo por no entender o aplicar bien el Nuevo Pacto) es apenas sensato que nosotros entendamos, que si alguien conocía bien el **Nuevo Pacto** era el apóstol Pablo, y algo que le da todavía más autoridad para hablar de este Nuevo Pacto, es que era un fiel seguidor irreprochable del viejo pacto.

Por eso continúa diciendo el apóstol Pedro:

2 Pedro 3.17–18 Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo de antemano, guardaos, no sea que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de vuestra firmeza. ¹⁸ Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.

Dice que sabiendo de antemano que la ignorancia y la inconstancia, me puede llevar a mal interpretar las escrituras y a arrastrarme con los pecadores... **debemos tener un firme propósito de crecer en la gracia y en el conocimiento del Señor Jesucristo.**

Es decir nuevamente insiste en la importancia de crecer en salvación, en ser transformados, en ser liberados de nuestro pecado... **Pero asegura que todo esto sólo es posible cuando crecemos en el conocimiento de la gracia y de nuestro Señor y Salvador.**

II. PERO: ¿QUÉ ES CRECER EN LA GRACIA?

La palabra gracia significa también don, regalo, benevolencia, generosidad y amor... Y la escritura dice que nosotros fuimos salvados **por gracia...**(Esa es la parte de Dios) **por medio de la fe.**(Esta es nuestra parte)

Efesios 2.8–10 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; ⁹ no por obras, para que nadie se gloríe.

La gracia es el don, el regalo, la benevolencia, la generosidad y el amor de Dios, que hace que Dios de forma totalmente inmerecida nos regale la salvación.



Por lo tanto podemos decir que crecer en la gracia, es en realidad poder disfrutar cada vez más de la salvación, y cuando esto pasa, el resultado es que somos transformados a la imagen de Jesús.

Todo esto quiere decir que necesitamos conocer muy bien el Nuevo Pacto, y según la escritura un mensajero **muy sabio** de este **Nuevo Pacto** es el apóstol Pablo.

Al revisar la despedida en la carta escrita por Pablo a los Tesalonicenses, hay algo que me llamó la atención. Dice así:

*1 Tesalonicenses 5.25–28 Hermanos, orad por nosotros. ²⁶Saludad a todos los hermanos con ósculo santo. ²⁷Os **conjuro** por el Señor, que esta carta se lea a todos los santos hermanos. ²⁸La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con vosotros. Amén.*

Me llamo la atención que el apóstol use la palabra “**conjuro**”. ὄρκος. Esta palabra “Conjuro” tiene dos posibles aplicaciones. Se usa refiriéndose:

- a. Un «juramento» (que se hace por los dioses, a quienes se invoca como testigos) y/o refiriéndose...
- b. Al dios que castiga los falsos juramentos y perjurios...

Sin embargo al usar esta palabra el apóstol no está jurando ya que no es permitido para el cristiano, pero si esta dando a entender que es una **tremenda obligación comunicar esta carta a los demás hermanos**, y con el uso de esta palabra “**conjuro**” quiere dar a entender que si no la comparten, están haciendo algo muy grave que podría ser castigado por Dios.

Esta misma idea es comunicada por Dios a través del apóstol en la carta los Romanos cuando escribe:

*Romanos 1.18–Pues **Dios muestra su ira** castigando desde el cielo a toda la gente mala e injusta, **que con su injusticia mantiene prisionera la verdad.***

Creo que es entendible este énfasis y esta declaración de la ira de Dios, cuando pensamos en que la enseñanza del **Nuevo Pacto** es lo único que puede traer salvación a los hombres, y como en todas sus cartas el habla del Nuevo Pacto, por eso insiste en la importancia de que esa carta sea comunicada **a todos** los hermanos.

III. LA LISTA

Pues bien obedeciendo a lo que la escritura dice, que acabamos de leer, quiero que miremos una lista de algunas cosas que el apóstol dice que debemos hacer como auténticos creyentes, para poder disfrutar verdaderamente de la gracia de Dios a través del Nuevo Pacto.

Estas cosas que él menciona nos dan un claro curso de acción respecto de **nuestras actitudes**, y es algo en que como ya leímos, debemos ser constantes. La lista dice:

1 Tesalonicenses 5.16–22 Estad siempre gozosos. ¹⁷Orad sin cesar. ¹⁸Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús. ¹⁹No apaguéis al Espíritu. ²⁰No menospreciéis las profecías. ²¹Examinadlo todo; retened lo bueno. ²²Absteneos de toda especie de mal.



Creo que algunas cosas las hemos estudiado ampliamente en la iglesia pero siempre será bueno insistir; además algunos son muy inconstantes en la obediencia, en la asistencia y en el estudio de las enseñanzas... mientras que el mundo no se detiene en insistir en engañarnos con sus falsas verdades opuestas a las verdades de Dios. Por eso es necesario insistir y repetir.

Comencemos evaluando, como estamos respecto del cumplimiento acerca de tener una actitud correcta. Pongan atención:

¿Siempre muy alegres? ¿Orando sin detenernos? ¿Agradecidos en todo momento? ¿Sensibles a la voz del Espíritu Santo? ¿Teniendo muy en cuenta los mensajes que Dios te está dando a nivel personal o en la iglesia? Además; ¿Estás aplicando un buen discernimiento en todo y por todo? Y por último: ¿Estas huyéndole al pecado?

Esas cosas que menciona el apóstol son **de altísima prioridad**, pues define la actitud correcta frente a la vida, en la que si somos constantes permitirán que Dios haga su obra en nosotros.

Si no hay estas actitudes en nosotros estamos evidenciando nuestra falta de fe y sin fe es imposible agradar a Dios. Pero si hay fe y hay estas actitudes en nosotros, el apóstol continúa diciendo:

1 Tesalonicenses 5.23–24 Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo. ²⁴Fiel es el que os llama, el cual también lo hará.

Que Dios transformará nuestra vida por completo, santificándonos y guardándonos y irreprochables en espíritu, alma y cuerpo, para nuestro encuentro con el... De eso se trata la salvación y no hay duda que no hay objetivo más importante en nuestra vida que éste.

IV. ESTAD SIEMPRE GOZOSOS

La lista comienza con:

1 Tesalonicenses 5.16 Estad siempre gozosos.

Bueno en realidad el párrafo comienza en el verso doce, diciendo que hay que reconocer a personas como yo, o como los líderes que os presiden y amonestan... Y que nos deben estimar y amar. (Esta parte me gusta, jajaja)

Luego habla de que debe haber paz entre ustedes; de que deben amonestar a los ociosos; animar a los desanimados; sostener a los débiles; ser pacientes con todos; vigilar que no se hagan mal entre ellos, sino que hagan lo bueno los unos con los otros... Y luego de hablar **como debe ser nuestro comportamiento con los hermanos en la fe**, comienza a hablar de **cual debe ser nuestra actitud en todo eso que debemos hacer. Y lo primero que dice es: “*Estad siempre gozosos*”.**

Si lo pensamos bien, **esto no es lo usual en el mundo**, en el mundo para realizar una tarea importante hablan de lo costoso, del daño si no se hace bien, de la obligación en el trabajo, de la responsabilidad moral... **más no de la alegría.** Más aún en el mundo la gente quiere que usted haga



las cosas gústele o no, porque para el mundo son más importantes los resultados que los métodos y las motivaciones.

Por eso es que para hacerse ricos y cumplir sus deseos los hombres están cada vez oprimiendo más a los pobres.

Pero con Dios, para hacer su obra en nosotros y a través de nosotros, **tener la actitud correcta es de muchísima importancia**, y una buena actitud comienza estando gozosos.

La palabra gozo significa alegría, mucha alegría. Y lo que dice el texto que debemos considerar muy importante, es que es una orden estar muy contentos todo el tiempo. No es una sugerencia, ni un consejo, ni un favor, **es una orden dada por Dios que debe ser cumplida**.

A algunos cristianos les parece extraño que sea una orden estar contentos todo el tiempo, creo que en primer lugar porque **no creen que sea posible**, y no creen que sea posible sobre todo **cuando están pasando por dificultades o situaciones nada agradables**. Pero la orden es muy clara no sólo en este texto sino en otros pasajes de la escritura.

A finales del 2014 estuvimos todo un mes estudiando ampliamente sobre este **mandamiento de andar gozosos**, y en esa época vimos con claridad, **que esta orden de estar contentos todo el tiempo no se refiere a la alegría producida por las cosas del mundo**, porque la alegría del mundo además de esclavizar, es una alegría que siempre tiene un final de aflicción. Y es una de las razones por las cuales el Señor Jesús dijo:

*Juan 16.33 Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. **En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.***

Y no hay duda que la aflicción es un impedimento para sentir alegría... Pero el texto dice que **el Señor Jesús ha vencido al mundo**, y que **nuestra confianza en él es la solución** para esta aflicción, lo cual quiere decir que: **Nuestra confianza en Dios es la que nos da el poder para vivir felices todo el tiempo.**

Como mencioné a la gente del mundo y a los cristianos ignorantes e incrédulos les parece imposible, pero en la escritura vemos evidencias de cómo esto realmente funciona. Por ejemplo:

Hechos de los Apóstoles 5.40–42 Y convinieron con él; y llamando a los apóstoles, después de azotarlos, les intimaron que no hablasen en el nombre de Jesús, y los pusieron en libertad. ⁴¹Y ellos salieron de la presencia del concilio, gozosos de haber sido tenidos por dignos de padecer afrenta por causa del Nombre. ⁴²Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo.

Ciertamente no está hablando de cualquier cristiano, está hablando de los apóstoles que ya había alcanzado cierta madurez en el conocimiento de la gracia de Dios a través del Nuevo Pacto, y habían visto a **Jesús resucitado**... Lo que posiblemente los llevo a pensar que si morían, no importaba...

Y es por esta razón, que estos hombres a pesar de haber sido azotados y habiéndosele prohibido hablar del Señor Jesús, dice la escritura que salieron gozosos y no paraba de predicar a Jesucristo.

Es evidente que la alegría de estos hombres no la producían las cosas del mundo... si la alegría de ellos dependiera de las cosas del mundo, de su salud, de su trabajo, de sus propiedades, de su familia, etc. Pues en esta situación no estarían contentos sino asustados, y no hubieran seguido predicando pues eso con seguridad acarrearía más problemas y sufrimientos.



Pero como su alegría no estaba basada en las cosas del mundo, la escritura y/o la historia registra que estos hombres siguieron predicando hasta que fueron asesinados.

¿Qué es evidente al ver todo esto?

Pues que estos **hombres estaban disfrutando de la gracia de Dios**, y cuando se disfruta de la gracia de Dios, **nos gozamos de la salvación...**

La alegría de ser salvos era lo que le daba poder a estos sobres de enfrentar la vida sin temor a la muerte.

Pero no me refiero sólo la salvación que se obtiene cuando se nace de nuevo y se recibe el perdón de Dios, sino a **la salvación que experimentamos cada día cuando somos transformados por el Señor.**

Siendo esto así, una pregunta muy importante es: **¿Si nos alegramos de nuestra salvación?**

Si no nos alegramos de nuestra salvación, **si no hay alegría en el proceso de santificación** que Dios está realizando en nuestra vida momento a momento, **entonces nos será imposible vivir siempre contentos**, porque Dios ha prometido que trabajará hasta el final de nuestra vida para transformarnos. Y si eso no nos alegra, nos sentiremos torturados hasta el final de nuestros días.

Pero si nos alegramos de la salvación que Dios está realizando continuamente en nuestra vida, entonces estaremos continuamente contentos.

Qué es lo verdaderamente importante para nosotros: ¿Obtener o hacer cosas y lograr objetivos O... Convertirnos en la persona que Dios quiere que seamos?

Aún en las iglesias puede ocurrir que algunos por tratar de lograr objetivos, menosprecien la salvación. Y lo hacen cuando ponen **mas énfasis en los resultados que en las actitudes necesarias** para trabajar en la obra de Dios.

El resultado puede ser que la iglesia crezca, pero que cada vez haya menos santidad.

Esa es la advertencia de Dios a una iglesia que todo lo hacia bien, pero su su ángel (mensajero o pastor) había perdido su primer amor y por eso Dios le advierte:

Apocalipsis 2.5 Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepíentete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieras arrepentido.

Es por esto que la transformación de nuestra vida, de nuestro carácter, de nuestros pensamientos, de nuestros sentimientos, transformación que sólo es válida sí es producto del conocimiento de nuestro Señor Jesucristo, **debe convertirse en nuestra más alta prioridad**, o insisto, nos será imposible cumplir con esta primera orden de estar gozosos... Y todo lo demás se entorpecerá.

Si recordamos la introducción del apóstol Juan en una de sus cartas, Él dice que las cosas que el nos comunica respecto de su conocimiento de Dios, **son las que necesitamos conocer para que nuestra alegría sea completa.** Dice así:



1 Juan 1.3–4 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo. ⁴Estas cosas os escribimos, para que vuestro gozo sea cumplido.

Es evidente que ellos, los que fueron azotados, tenían un gran gran aprecio por la salvación, y se gozaban de estar siendo tratados por Dios para crecer en salvación... **Y ese mismo aprecio por la salvación hacía que a pesar del peligro y las prohibiciones, insistieran en hablar de la salvación a los demás.**

¿CÓMO OPERA ESA SALVACIÓN EN NUESTRA VIDA?

¿Cómo opera esta salvación de nuestra vida?... A veces cuando me piden dirección sobre ciertos asuntos, antes de contestar pregunto: **¿Tú de verdad quieres hacer la voluntad de Dios?** Y hago la pregunta porque si la persona no quiere hacer la voluntad de Dios, perderemos el tiempo porque su indisposición no le dejará ni siquiera entender la buena voluntad de Dios.

Si queremos cumplir con el mandato de vivir contentos todo el tiempo, la pregunta que debemos responder es: **¿Si nos interesa ser salvados, no sólo del infierno sino de nuestros pecados?** Porque si no nos interesa la salvación apague y vámonos!

Pero si en realidad si nos interesa la salvación, entonces la siguiente pregunta debe ser: **¿Sabes cómo opera la salvación en nuestras vidas?** Esto también lo hemos visto ampliamente, (estudiando el tema de la salvación del alma o de la soberanía de Dios lo pueden entender,) pero voy a hacer un corto resumen.

Porque es posible, lo he visto en muchos cristianos, **que Dios los este tratando para ser salvados pero ellos no tienen ni idea de lo que está pasando, y solamente hay quejas y lamentos en sus vidas.**

Pero la verdad es; que Dios no esta fallando con ellos, Dios no los ha dejado de amar, Dios insiste en salvarlos pero ellos al no entenderlo se confunden y caen presa del diablo.

¿Cómo opera la salvación en nuestra vida?

Dios usa básicamente dos elementos para transformar nuestra vida, para que crezcamos en salvación, estos elementos son: **su palabra y su soberanía.**

Dentro de su palabra está el conocimiento de las promesas de Dios, El Nuevo pacto, que al ser conocido nos permite entender cuál es la voluntad de Dios.

Ya conociendo la voluntad de Dios, Dios espera que le obedezcamos, por supuesto con esa obediencia que proviene de la fe y no del esfuerzo personal.

Pero además de la obediencia a Dios, Dios usa su soberanía para organizar todas las cosas a nuestro alrededor, **organizando las situaciones en la forma en que más nos convengan espiritualmente**, para que al obedecer en medio de esas situaciones, nuestra alma, nuestra mente, nuestro corazón, sean transformados. Por ejemplo:



Te ordena ser una persona que debe perdonar de todo corazón a los demás; y luego organiza una serie de conflictos en tu contra, donde hasta las personas que amas te atacan... Y Dios hace esto para ver como tú obedeces dando blandas respuestas, perdonando y creciendo en salvación.

Te ordena confiar en su provisión: te ordena como muestra de esta confianza ser fiel con los diezmos... y luego te mueve el piso para ver si en medio de la escasez, tú confías en su promesa, y sigues siendo fiel con tus diezmos.

Te ordena amar a pesar de; y luego tu esposo o tu esposa se descomponen y no cumplen con sus responsabilidades... Y Dios hace esto porque quiere ver cómo sigues amando a pesar de, por encima de tus deseos o de tus sentimientos.

Te dice que debes apreciar las cosas espirituales: y luego vienen problema respecto de tus posesiones, y Dios espera que en medio de esa situación tu aprendas contentamiento..

Y así ocurre con cada mandato de Dios, no mentir, no robar, no fornicar, no ser orgulloso, no ser perezoso etc.

Además los tratos vienen combinados, es decir una sola situación confronta varios pecados a la vez... Y cuando hacemos caso, lo más importante es que nuestra fe en Jesús crece.

Con cada persona Dios puede requerir una situación diferente y especial para que al obedecerlo por causa de nuestra confianza en Dios, y esa experiencia y confianza en Jesús cuando ahumenta como el venció al mundo nos permite vivir con paz y mucho gozo.

Y si nos preguntamos: **¿cada cuánto trata Dios nuestra vida?** La respuesta es; todo el tiempo. A veces de manera muy sutil y prolongada, y a veces de manera muy fuerte dependiendo de nuestra disposición o terquedad.

¿Cuándo entonces podemos vivir contentos todo el tiempo? Cuando apreciemos verdaderamente la salvación...es decir cuando apreciamos los tratos de Dios.

Por supuesto para esto es necesario no olvidar en ningún momento que **Dios es soberano en todo momento y lugar...**

Porque cuando nos olvidamos que Dios es quien está moviendo las situaciones a nuestro alrededor, nos perdemos por completo del tratamiento y **reaccionamos contra** la **situaciones** o **contra las personas** Y en lugar de asimilar la bendición de Dios dañamos nuestro crecimiento espiritual

Quiero que te preguntes: ¿Qué tan consciente eres de la absoluta soberanía de Dios alrededor de tu vida?

Siempre estás consiente.

Sólo en situaciones muy conflictivas que no logras resolver.

Sólo cuando tú pastor o tutor espiritual te hace consiente para ayudarte a volver al camino.

Cuando aprendemos a estar conscientes de la absoluta soberanía de Dios en todo momento, estamos dando un enorme paso para crecer en salvación, sin embargo como mencioné antes este



es uno de los elementos que Dios usa, el otro elemento la palabra de Dios a través de la cual podemos entender qué es lo que en cada situación provista por Dios debemos hacer.

Ambas cosas provienen de Dios; su palabra o su voluntad y su soberanía. Y al conocer y creer en ambas experimentaremos crecimiento en salvación y nos gozaremos todo el tiempo.

Grandes profetas de Dios cuando producto de circunstancias muy conflictivas se desubicaban espiritualmente, Dios para ayudarlos una de las primeras cosas que hacía era hacernos conscientes de su soberanía.

Lamentaciones 3.37 ¿Quién será aquel que diga que sucedió algo que el Señor no mandó?

Isaías 43.13 Aun antes que hubiera día, yo era; y no hay quien de mi mano libre. Lo que hago yo, ¿quién lo estorbará?

Isaías 40.21–25 ¿No sabéis? ¿No habéis oído? ¿Nunca os lo han dicho desde el principio? ¿No habéis sido enseñados desde que la tierra se fundó? ²²El está sentado sobre el círculo de la tierra, cuyos moradores son como langostas; él extiende los cielos como una cortina, los despliega como una tienda para morar. ²³El convierte en nada a los poderosos, y a los que gobiernan la tierra hace como cosa vana. ²⁴Como si nunca hubieran sido plantados, como si nunca hubieran sido sembrados, como si nunca su tronco hubiera tenido raíz en la tierra; tan pronto como sopla en ellos se secan, y el torbellino los lleva como hojarasca. ²⁵¿A qué, pues, me haréis semejante o me compararéis? dice el Santo.

De hecho el origen de toda maldad es por ignorar a Dios...

Salmo 14.1–3 Dice el necio en su corazón: No hay Dios. Se han corrompido, hacen obras abominables; No hay quien haga el bien. ² Jehová miró desde los cielos sobre los hijos de los hombres, Para ver si había algún entendido, Que buscara a Dios. ³ Todos se desviaron, a una se han corrompido; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno.

Y en los cristianos una de las razones por las cuales no logran disfrutar de la gracia de Dios es por ignorar la palabra de Dios o la soberanía de Dios.

Traten de recordar alguna situación donde siendo conscientes que Dios es quien está al control, y conociendo por la escritura cual debe ser la respuesta ante esa situación, ustedes han reaccionado mal...

Normalmente cuando reaccionamos mal es consecuencia de ignorar a Dios y su palabra. De no ser conscientes de que la situación ha sido organizada por el... porque si fuéramos conscientes de que el es quien hace todas las cosas, entonces nuestra pelea debería ser directamente contra el, Y hay que ser supremamente necio y tener una imagen muy distorsionada de Dios para ponernos a pelear contra El.

Ahora el siguiente ingrediente después de estar siempre gozosos porque reconocemos que Dios con su poder y su soberanía está continuamente actuando para llevarnos a crecer en salvación... el siguiente ingrediente es:

1 Tesalonicenses 5.16–17 Estad siempre gozosos. ¹⁷Orad sin cesar.



ORAR SIN CESAR

La oración que es conversación con Dios se vuelve fundamental porque es a través de esa conversación que debemos entender que hará Dios en esa situación o que debemos hacer nosotros.

Además dice que debemos orar sin parar, sin descansar, sin detenernos... ¿Como debe ser esa oración?

Continuamos la próxima semana...